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Aos vinte e um dias do mês de setembro, do ano de dois mil e quinze, às quinze horas, no
Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro
nº 2360, em Capivari do Sul, a PRESIDENTE vereadora SANDRA CARDOSO abriu a presente
Sessão Ordinária e convidou o vereador Roberto Camargo para fazer a leitura de um trecho da
Bíblia.  A seguir  a  PRESIDENTE informou  que  na  TRIBUNA POPULAR não  há  oradores
inscritos. A seguir a PRESIDENTE anunciou que o resumo da ata será lido na próxima Sessão
Ordinária. No espaço do EXPEDIENTE foram lidas as CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO
Ofício do Gabinete nº 234/15 da Secretaria Municipal de Educação que encaminhou o Plano
Municipal de Educação encadernado para uso e conhecimento dos nobres edis; Of. n° 173/15
que encaminhou o PLE N° 46/15 que “Dispõe sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o ano de
2016”; n° 174/15 que encaminhou o PLC N° 02/15; n° 175/15 que encaminhou os Projetos de
Lei do Executivo ns° 47 e 48/15. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o PARECER FAVORÁVEL
DA COF N° 49/15 AO PARECER DO TCE N°  16.674 referente  à  Prestação de Contas  do
Executivo  Municipal  do  ano  de  2011  -  do  município  de  Capivari  do  Sul  -  Processo  n°
000746.02.00/11-6  sob a responsabilidade dos administradores,  senhora  GLACY DELIS DA
CONCEIÇÃO  OSÓRIO,  Prefeita  Municipal  de  Capivari  do  Sul,  e  do  senhor  FERNANDO
QUADROS CARDOSO, Vice-Prefeito Municipal; Parecer favorável da COF N° 50/15 AO/PLE N°
44/15; Parecer favorável da CCJ N° 47/15 AO/PLE N° 44/15; PLE N° 46/15 (LDO 2016); PLE N°
47/15; PLE N° 48/15 e PLC N° 02/15. A seguir a  PRESIDENTE informou que na ORDEM DO
DIA consta o PLE N° 44/15; Pedidos de Providências ns° 16/15 e 17/15, ambos, ao Executivo
Municipal, de autoria do vereador Roberto Camargo. A seguir no espaço do EXPEDIENTE DOS
VEREADORES o  vereador  ROBERTO  CAMARGO iniciou  destacando  a  importância  das
pessoas estarem conectadas e ouvirem a Sessão da Câmara que é transmitida ao vivo pela
internet.  Disse que sempre  informa e convida  a  comunidade para  escutar  e  acompanhar  o
trabalho dos vereadores dessa Casa Legislativa. Continuando parabenizou a gauchada pelo dia
do gaúcho, ao qual comemoramos no dia vinte de setembro. Continuando disse que vivemos
uma situação complicada no  Rio  Grande do  Sul  devido  à  doença do  mormo,  pois  tivemos
diversos desfiles cancelados em vários municípios do Estado, mas felizmente aqui em Capivari
do Sul conseguimos realizar a nossa cavalgada, que passou também pela Santa Rosa e Rancho
velho.  Continuando disse que sempre foi  um apoiador da tradição gaúcha,  e parabenizou a
apresentação do Grupo Guapos do Tapuí que fez aquela belíssima apresentação em Guaíba
resgatando a história heróica da Revolução Farroupilha. Continuando também relatou que foi
convidado e teve a grande satisfação em estar no jogo do Grêmio esse final de semana, ao qual
pôde  abraçar  grandes  jogadores  como  Rivarola,  Paulo  Nunes,  Dinho,  Carlos  Miguel,  entre
outros. Parabenizou também o Presidente do Grêmio Romildo Bolzan, e também o Dinho que foi
quem organizou esse evento, ao qual participou através do Samuel Severo, da Igreja Universal,



e que tinha como objetivo angariar fundos para um menino que está com câncer. Finalizando
destacou o Jornal Folha Popular que traz matérias de grande relevância, e destacou a matéria
que diz que o Brasil pode voltar a exportar arroz para a Nigéria, e teceu alguns comentários
sobre o tema. A seguir a PRESIDENTE disponibilizou espaço para pronunciamento do Prefeito
Municipal  de Capivari  do Sul,  senhor  Marco Antônio Monteiro Cardoso,  que falou sobre a
adesão do município de Capivari do Sul ao movimento promovido pela FAMURS, com o objetivo
de unir todos os municípios contra a crise e por um novo pacto federativo, que acontecerá nessa
sexta-feira,  dia  vinte  e  cinco  de  setembro.  Também  fez  uma  explanação  sobre  a  situação
financeira e orçamentária do município de Capivari do Sul. A seguir na ORDEM DO DIA foi lido o
PLE N° 44/15 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi
APROVADO por  unanimidade  dos  vereadores  votantes.  A  seguir  foi  lido  o  Pedido  de
Providências n° 16/15 que foi posto em discussão: o vereador autor,  ROBERTO CAMARGO
iniciou  dizendo  que  a  justificativa  do  pedido  já  esclareceu  importância  da  reivindicação
apresentada. Disse ainda, que foi procurado por uma senhora que relatou a necessidade de
colocação de  bancos  em frente  ao  Posto  de  Saúde,  localizado  na  rua  Miguel  Terra  desse
Município. Salientou que muitas vezes a pessoa que procura o posto de saúde já está debilitada,
e a colocação desses bancos seria uma atenção especial a essas pessoas que necessitam de
atendimento no referido posto, e solicitou o apoio de todos os vereadores. A seguir não havendo
mais quem quisesse discutir a PRESIDENTE colocou o Pedido de Providências n° 16/15 em
votação, sendo que o referido pedido foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o Pedido
de Providências n° 17/15 que foi posto em discussão: o vereador autor, ROBERTO CAMARGO
iniciou  dizendo  que  esse  é  um  pedido  importante,  pois  como  topógrafo  tem  feito  diversos
trabalhos de medição de áreas, e pôde observar que existe a necessidade de colocação dessas
placas entre a divisa do município de Capivari do Sul com outras localidades como a Barrocadas
e Capão da Porteira, tanto para quem precisa se deslocar quanto para que os munícipes tenham
maior conhecimento das divisas, pois essas placas indicativas demonstram o cuidado que temos
com o nosso município, concluiu o Vereador. A seguir não havendo mais quem quisesse discutir
a PRESIDENTE colocou o Pedido de Providências n° 17/15 em votação, sendo que o referido
pedido foi APROVADO por unanimidade. Encerrada a Ordem do Dia, a PRESIDENTE deu início
ao espaço das  EXPLICAÇÕES PESSOAIS, sendo que se pronunciaram respectivamente os
vereadores  DANIEL COUTO,  SERAFIM  DE  LIMA,  ROBERTO  CAMARGO,  NORA NUNES,
MOISÉS  PERES  e  SANDRA CARDOSO.  A seguir  não  havendo  mais  quem  quisesse  se
pronunciar, a PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores
para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia vinte e oito de setembro, do ano dois mil
e quinze, às quinze horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-
se a presente ata que segue devidamente assinada.

Vereadora SANDRA CARDOSO Vereador DANIEL COUTO
 Presidente                                 1º Secretário

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


